



Masterhacks - Con el fin de evitar riesgos de seguridad, los desarrolladores de Snapchat decidieron que la herramienta Snap Map dejara de publicar la ubicación del usuario luego de ocho horas.

Esto después de que hace sólo unos meses la compañía introdujera dicha herramienta, para ser utilizada por millones de usuarios, entre ellos muchos menores de edad.

Muchos de los usuarios no tenían cuidado con los ajustes adecuados, por lo que cada vez que abrían la aplicación, se publicaba la ubicación exacta del usuario, lo que representaría un riesgo grave.

Por ello, los desarrolladores decidieron que luego de ocho horas de uso de Snap Map, se dejaría de publicar la ubicación del usuario, y sólo se podría compartir si el mapa está habilitado para dicha tarea.

Para tener el servicio de Snap Map activo sin compartir la ubicación, sólo se debe estar en modo fantasma, mismo que se activa al abrir por primera vez Snap Map o al clicar en el icono del lado derecho, donde se encuentran las herramientas.